

Casablanca, le 02/07/2021

AVIS

Faisant suite à certains comportements inadmissibles de quelques étudiants qui ne contactent ni l'administration de l'ENCG-C ni la commission responsable de la procédure des échanges avec les partenaires étrangers.

Nous tenons à vous rappeler que tous les étudiants sont obligés de respecter la procédure de sélection en interne et de ne jamais prendre contact avec les établissements partenaires sans l'accord de la direction de l'école.

Les étudiants qui ne respectent pas ces règles risquent de se voir refuser l'accord au niveau interne pour leur candidature à l'échange ou double diplomation, ainsi que des mesures disciplinaires seront appliquées et ces étudiants n'auront pas leur Diplôme de l'ENCG-C.

*Les étudiants qui veulent récupérer leurs documents administratifs pour la procédure de Visa doivent obligatoirement être admis officiellement dans un programme d'Echange ou de Double Diplomation.